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七つの里七ヶ宿小学校
学 校 だ よ り

七ヶ宿町立七ヶ宿中学校

望湖克己学館だより

広報しちかしゅくNo.676平成 29 年 5月１日号

　平成 29年度の七ヶ宿小学校の教育活動
がスタートしました。
　４月 10日には、６名の新しい職員を紹
介する着任式と第１学期の始業式、そして、
新入学生７名を迎えての入学式が行われま
した。着任式では、６年の渡邉菜

な

奈
な

さんが
歓迎の言葉を、そして始業式では２年生の
佐藤烈

れつ

士
し

君、３年生の髙橋哉
か�な�た

大君、４年生
の佐藤希

き

歩
ほ

さん、５年生の永倉百
もも

笑
え

さん、
６年の髙橋蘭

らん

さんが児童代表の言葉を、そ
れぞれしっかりと述べました。
　また、入学式ではご来賓の皆様に見守ら
れて、７名のはつらつとした新入学生を迎
えることができました。大橋巧

たく

真
ま

君、今野
ひまりさん、佐藤紗

さ

矢
や

さん、佐野鈴
すず

之
の

助
すけ

君、
髙橋季

と

希
き

音
ね

さん、髙橋優
ゆう

輔
すけ

君、森下舞
まい

子
こ

さ
んの男子３名と女子４名、計７名です。
　七ヶ宿小学校全校児童 40 名、教職員
17名が力を合わせて『子どもが通いたい、
保護者が通わせたい、教職員が働きたい』
学校になるよう頑張ります。

　今年度、３名の新たな先生方を迎え、教職員 15名、生徒 23名で新年度がスタートしました。
　本校の教育目標は、『学ぶ喜びをもち、自主的・創造的に真理を求める生徒』『思いやりの心をもち、
自他ともに向上に努める生徒』『たくましい体と強い意志をもち、自己実現に努める生徒』です。
この達成に向け、私たち教職員一同、目標を高く掲げて精一杯教育活動に力を注いで参ります。
　地域や保護者の皆様、今後ともご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

　始業式で、３年生の佐藤沙
さ

希
き

さんと２年生の鎌形千
ち

宝
ほ

未
み

さんが、新たな学年における抱負を発表しました。
　佐藤さんは、｢学習については、自分にあった勉強方法を見つけ、取り組む。｣ ｢部活動では、苦手とす
る技術力にさらに磨きをかけていく。｣ ｢早寝・早起きを心がけ、生活のリズムを整える。｣ の３つの目標
を発表しました。また、鎌形さんは、｢学習でも部活動でも、具体的な目標を立てて真剣に取り組む。｣ ｢七ヶ
宿町でしか体験出来ない多くのことに挑戦していく。｣ と力強く発表しました。
　本校の生徒会のスローガンは “一生懸命（がむしゃら）”です。全生徒が、自分の立てた目標に向かって、
がむしゃらに突き進んで欲しいと思います。

　第 21 回入学式が、４月 10 日午後１時 30 分より本校体育館で
行われました。新入生は５名。２・３年生は、緊張しながら入場し
てくる新入生を、大きな拍手とあたたかな笑顔で迎えました。
　新入生のあいさつでは、代表の佐藤花

か

音
のん

さんが、「先輩方と共に、
七ヶ宿中学校の今後のさらなる発展のために頑張っていきます」と、
とても力強いあいさつをしました。
　新入生５名が、自分の持ち味を十分に発揮し、大きな成長を遂げ
ることができるようしっかり支援していきたいと思います。

　対面式では、中学校生活における生徒会組織の説明や年間の行事等の紹介が行われました。新入生
たちは資料を見ながら、先輩たちの話しを一生懸命に聞いていました。部活動紹介になると、先輩た
ちの楽しい紹介もあり、雰囲気が一変し、緊張していた新入生の表情も和らぎました。
　新入生代表のあいさつを行った松川寧

ね

々
ね

さんは、早く中学校生活に慣れ、先輩方と共に頑張ってい
きたいと、抱負を述べました。

平成 29年度　教職員スタッフ
★印は新職員です。

校　　長　　八巻　正弘
教　　頭　★渡邉　隆仁
主幹教諭　　辰口　典男（安全担当主幹）
教　　諭　　尾本　倫子（特支コーディネーター　やまびこ学級担任）
教　　諭　　渡邉　浩一（３年担任・生徒指導主任）
教　　諭　★吉田美穂子（１年担任）
教　　諭　　千葉　伸一（２年担任・教務主任）
教　　諭　　井上　佳奈（産前休暇中）
教　　諭　　中野孝一郎（６年担任・研究主任）
教　　諭　　菅野　　望（５年担任）
教　　諭　★稲垣　義也（４年担任）
講　　師　★佐藤ひかる（いちご学級担任）
養護教諭　　佐藤　直美（保健主事・給食主任）
栄養教諭　★佐藤　　圭（食育指導主任）
主　　事　　伊藤　幸輝（事務全般）
用 務 員　★日出山田鶴子（保全業務等）
Ａ Ｌ Ｔ　　ジェイソン　ジェトナラヤン

目をきらきらさせて、お話を聞いていました。

退場の時には、来賓の皆さんと笑顔でハイタッチをし
ました。

担任の先生に初めて名前を呼ばれ、元気に返事ができ
ました。

第４回入学式が行われました。平成 29 年度のスタートです！
平成 29 年度もよろしくお願いいたします。

２人の力強い発表（始業式４/10）

★  ☆  ★   ようこそ七中へ！対面式が行われました   ★  ☆  ★

入学式が行われました

新入生代表のあいさつ　佐藤花音さん

専門委員会の説明

男女テニス部の紹介
新入生のあいさつ　松川寧々さん

女子卓球部の紹介

男子卓球部の紹介


